

Sexueller Missbrauch

Da Wipperfürth auf der Karte des Betroffenenbeirats im Erzbistum Köln erwähnt wird, gebe ich folgende Hinweise: Im Zusammenhang mit der aktuellen Medienberichterstattung zum Thema „Sexueller Missbrauch“ ist es uns wichtig, dass Sie bei Bedarf die zuständigen Ansprechpartner im Erzbistum Köln kennen, die Ihnen bei Beobachtungen und Hinweisen gerne weiterhelfen. Im Fall eines Verdachts auf sexuellen Missbrauch oder sexualisierter Gewalt können sich Betroffene und Zeugen an unsere unabhängigen Ansprechpersonen wenden:

Peter Binot, Kriminalhauptkommissar a.D., Psychologischer Berater & Coach
Ansprechperson für Betroffene von sexuellem Missbrauch
Mobil: 0172 290 1534

Martin Gawlik, Rechtsanwalt
Ansprechperson für Betroffene von sexuellem Missbrauch
Mobil: 0172 290 1248

Weitere Informationen zum Thema Missbrauchsbekämpfung finden Sie auf der Internetseite des Erzbistums Köln unter: www.erzbistum-koeln.de/intervention und www.praevention-erzbistum-koeln.de
Pastor Lambert Schäfer